

reuniones en el anterior, cuyos actos forman la 3^a y ultima sección en que la comisión se subordinó.

Convinió tambien en reclamar datos de los facultativos que mas visita ó Clínica particular tuviesen en la población, con objeto de agrupar aquéllos y deducirse los individuos de la última sección, los resultados obtenidos y aun se traxó conveniente remitirles una plantilla para mayor uniformidad en los datos.

Atenida la gran influencia de la meteorología en la estadística patológica se convino en obtener instrumentos de meteorología cuando las circunstancias lo permitiesen.

Finalmente y atendida la última parte del art. 7º se reclamó una lista de socios para que todos ó aquéllos que de ellos fuesen invitados, cooperasen a los trabajos de la Comisión.

Con lo cual y sendando para sus sesiones estos los mismos días en que hubiere Junta gral, antes de la misma, se levantó la sesión de dicho día.

Salon del Instituto Médico Valenciano, 7 de Abril de 1861.

El Presidente
Juan B. Perelló

Il Presidente
Miguel de la Plata

Acta de la sesión celebrada por la Comisión Central de estadística en Le de Mayo de 1861.

Instalada la Comisión, dióse principio preguntando de que modo se redactaría la plantilla que la misma acordó reformar por los Profesores de mas visita y para mejor conocimiento de las afecionadas reuniones, por si se suscitaren dudas sobre la marcha ó oposición de los datos.

Para modificarla en vista de su devolución se nombró una comisión especial compuesta de los señores Hornero, Badía

y Peret.

Tratose a continuación de la mejor manera de suplir al consejero D. Ramon Planet, dimisionario, y se acordó proponer persona competente p^r ocupar la vacante, siempre que de antemano se contase con su propia voluntad.

Y explicándose que d^echo suceso fue la causa de que faltase el informe de la comisión sobre las enfermedades reincidentes en el mes anterior, se procedió al d^el la obra del Sr. G. de Sámano sobre el Colera morbo, hallandola aceptable, si bien no exenta de los inconvenientes propios de las obras de esta clase, con lo cual se d^el fin a la sesión del día suspendido.

Salón del Instituto, M. V. 4 de Mayo de 1861

El Secretario,
Miguel de la Plata
El Presidente
Juan Baut. Peret

Acta de la sesión celebrada el dia 4.º Junio 1861,
por la Com. central de Estadística y enfermedades reincidentes.

Previa citacion a los Sres. q^r componen esta Central, hecha por su director, por ausencia del secretario, y no habiendo comunicado mas q^r aquél, se abrió la sesión despues de las ocho de la tarde con la lectura de la anterior acta. Esta se halló conforme, excepto en el ultimo particular referente al informe sobre la monografía del Colera morbo aviatico de D. Mariano Sorolla y Sámano, q^r aparece leido ante la Com. Central de Est. y enfermed. reincidentes, y solo lo fué ante una parte de la misma q^r no tenía tal carácter, y si el de Com. espec. nombrada en su día por la Junta S^{al} q^r dho objeto. Y desp^r de abrado este incidente, quedó aprobada?

Se dio cuenta acto seguido de varias comunicaciones de la Secret. de Sobr. del Inst., de los q^r aparec.^{se} en Tanta S^{al} de 4 de Mayo. Fue a vista admitida la renuncia del Vocal de esta Com. D. Ramon Planet, q^r se proponiese a lo